
宇美町議会会議規則第６１条第２項の規定により通告します。

宇美町議会議長　殿

　宇美町議会議員

①宇美町総合戦略とは
②本町の人口が急激に減っている要因は
③総合戦略のＰＤＣＡサイクルが適切に機能してい
ないのではないか
④令和4年度と令和5年度の評価内容を議会に報告し
ないのはなぜか
⑤第2期総合戦略は令和4年度末までの計画期間に変
更されたと認識していたが、今日まで手つかずの状
況が続いている要因は
⑥第3期総合戦略の策定方針は

人口減少に歯止め
を
～宇美町総合戦略
策定の方針は～

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

直近10年間の本町の人口は微減、微増を繰り返し
ており、なんとか現状維持の状況が続いてきたが、
令和5年1月から令和6年4月までの間に237人も人口
が減少している。
人口減少だけならまだしも、本町は福岡都市圏で

最も急激に高齢化が進む自治体であり、地域の担い
手不足が顕著となり、町の活力が急激に失われつつ
あるのが現状だ。
人口減少は様々な要因が複雑に絡んでいるため、

現状分析を的確に行うとともに、適切な方針のもと
で政策の選択と集中を行わなくてはならない。
そのためには宇美町総合計画の直下にある宇美町

総合戦略が、真に実効性がある計画として生かされ
なくてはならない。

今回は、第1期及び第2期の反省を踏まえ「第3期
宇美町総合戦略」の策定方針を問う。
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